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Bürgerschaft 21.01.2021  

 
Anfrage: 
 
Wie viele Mieter, die in stadteigenen Liegenschaften in der Hansestadt Stralsund oder in 
Liegenschaften städtischer Gesellschaften Einzelhandelsgeschäfte betreiben, haben seit 
Beginn der Corona-Pandemie Anträge auf Mietreduzierung oder -stundung bei der 
Hansestadt Stralsund gestellt? 
 
Wie sind diese Anträge beschieden worden und welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, 
um den Geschäftsinhabern neben etwaigen Stundungen und Reduzierungen zu helfen? 
 
Wie viele Kündigungen von bestehenden Mietverhältnissen erfolgten seit Beginn der 
Corona-Pandemie? 
 
 
Begründung: 
Die Coronakrise belastet viele Einzelhändler sehr. Während Fixkosten wie Mieten gezahlt 
werden müssen, bleiben Einnahmen aus.  
 
 
 
 
 
Friederike Fechner 
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